
Beberapa figur pengurus

KONI DIY lama yang kem-

bali menjadi bagian dari

kepengurusan kali ini di

antaranya, Ir Pramana,

Bambang Gunoto SPd dan

Ir Andi Hirawan. Dari keti-

ganya, Ir Pramana dan

Bambang Gunoto SPd ter-

catat sempat menjabat da-

lam kepengurusan KONI

DIY pada awal periode

2017-2021 di bawah kepe-

mimpinan Almarhum dr

Hadianto Ismangoen SpA,

sebelum akhirnya meng-

undurkan diri. 

Sedangkan Ir Andi Hira-

wan, sempat menjadi pe-

ngurus KONI DIY periode

2013-2017 saat dipimpin

GBPH H Prabukusumo

SPsi. ”Pada waktu yang

lalu saat Pak Pram dan

Pak Bambang bergabung

dengan kami, saat bersa-

ma dokter Antok, memang

DIY memerlukan sosok

mereka berdua. Tapi da-

lam perjalanannya, ternya-

ta Sleman dan Kulonprogo

lebih memerlukan beliau.

Saat ini, kami kembali

membutuhkan beliau un-

tuk gas pol menuju sukses

di Papua dan PON 2024 di

Sumut dan Aceh,” tegas-

nya.

Tak hanya menjadi sosok

wajah lama di kepenguru-

san ini, ketiga figur terse-

but juga masih tercatat se-

bagai unsur pimpinan di

KONI Sleman dan KONI

Kulonprogo, sehingga akan

terbentuk aturan rangkap

jabatan. Saat ini Ir Pra-

mana dan Ir Andi Hirawan

tercatat sebagai Ketum

dan WKU di KONI Sle-

man, sedangkan Bambang

Gunoto SPd menjabat se-

bagai Ketum di KONI Ku-

lonprogo.

Selain ketiga figur terse-

but, ganjalan aturan rang-

kap jabatan juga harus di-

alami oleh Teguh Raharjo

SPd MM yang di kepengu-

rusan KONI DIY menjabat

sebagai Sekretaris Umum,

namun juga menjabat se-

bagai Ketum Pengda Per-

satuan Atletik Seluruh In-

donesia (PASI) DIY. Atas

kondisi tersebut, Djoko

Pekik mengatakan, unsur-

unsur pimpinan tersebut

semuanya akan fokus di

KONI DIY.

Artinya, saat ini semua-

nya sudah memproses pen-

gunduran diri dari jabatan-

nya lama mereka dan akan

berpindah ke KONI DIY.

ìSesuai pasal 22 AD/ART,

unsur pimpinan memang

tidak boleh merangkap.

Maka, Pak Pramono sudah

mengkondisikan pengun-

duran dirinya, begitu juga

Pak Bambang Gunoto dan

Pak Teguh sudah mengi-

rimkan surat pengunduran

diri,î bebernya.

Sementara itu, terkait

dengan target awal dan

utama dari kepengurusan

kali ini, Djoko Pekik me-

ngatakan, persiapan me-

nuju sukses PON Papua je-

las menjadi program uta-

ma yang harus dijalankan

saat ini. karena itulah, diri-

nya kembali menempat-

kan sosok Kabid Binpres

periode 2013-2017, yang

sukses di PON Jawa Barat,

Drs Agung Nugroho MSi

untuk menduduki posisi

tersebut.

Posisi Agung yang pada

periode 2017-2021 menjadi

Sekretaris Umum, kembali

dibantu pengurus Binpres

periode 2013-2017 lainnya,

Ir Andi Hirawan guna me-

wujudkan realisasi target

11 medali emas. ”Tentu per-

siapan PON Papua jadi tar-

get utama, saat ini Pus-

latda masih on the track

dan berjalan dengan bagus.

Guna memaksimalkannya,

kami pasang Pak Agung

Nugroho yang sukses di

PON Jabar di Binpres un-

tuk memenuhi target 11

medali emas,” tegasnya.

Di samping persiapan

PON, dalam kepengurusan

kali ini, Djoko Pekik juga

akan mengoptimalkan per-

an teknologi informasi (TI)

dalam pengembangan ‘big

data’ keolahragaan yang

akan disinkronkan dengan

data KONI kabupaten/kota

se-DIY. ”Selain itu kami ju-

ga akan maksimalkan per-

an publikasi, baik lewat

web maupun melalui me-

dia massa. Untuk itu, Ka-

bid Promosi, Media dan

Humas kami amanahkan

ke Mas Wirmon Samawi,”

tandasnya.               (Hit)-d
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Wajah Lama Kembali Bergabung
MASA DEPAN DI PSG BELUM JELAS

Mbappe Beri Sinyal ke Real Madrid

PARIS (KR) - Isu kepin-

dahan penyerang Paris

Saint-Germain (PSG)

Kylian Mbappe ke Real

Madrid kembali mencuat.

Mbappe dikabarkan sudah

mulai bersiap hijrah ke

ibukota Spanyol musim de-

pan. Masa depan Mbappe

di PSG masih belum jelas.

Kontrak pemain 22 tahun

itu di PSG akan habis

tahun depan dan belum

memperpanjangnya.

Mbappe diduga ingin

pindah ke Real Madrid.

Pemuda Prancis itu me-

mang diketahui memiliki

impian membela El Real.

Gosip kepindahan Mbappe

ke Santiago Bernabeu pun

makin kencang di akhir

April 2021 ini. Menurut la-

poran Goal, Mbappe mulai

mempersiapkan kepinda-

hannya. Eks pemain AS

Monaco itu sudah memin-

ta perwakilannya untuk

mencarikan tempat ting-

gal di Kota Madrid.

Meski kontrak tinggal

tersisa setahun, harga

Mbappe masih akan ma-

hal. PSG hanya mau mele-

pasnya jika mendapat ba-

yaran di atas 100 juta euro. 

Presiden Real Madrid

Florentino Perez memang

diketahui ingin memba-

ngun Galatico baru dalam

waktu dekat ini. Mbappe

dipersiapkan memimpin

proyek baru ini.

Perez menginginkan pe-

main bintang yang usia-

nya masih muda untuk di-

rekrut. Perez baru saja

menegaskan tidak akan

memulangkan Cristiano

Ronaldo dari Juventus.

Diduga Perez sedang

mengumpulkan uang un-

tuk bisa mendatangkan

Mbappe. (Ben)-d

MADRID (KR) - Marc Marquez mengungkapkan ter-

kait persaingannya dengan rekan setimnya, Pol

Espargaro di Repsol Honda. Pada MotoGP 2021 ini

Repsol Honda memiliki warna baru dalam line-up pem-

balapnya yakni dengan menduetkan dua mantan rival

bebuyutan Marc Marquez dan Pol Espargaro.

Marc dan Pol memang menjadi salah satu rider yang

telah menjadi rival sengit sejak dulu, bahkan sejak ke-

duanya baru merintis karier sebagai pembalap muda.

Namun kini keduanya harus menjadi rekan setim, per-

saingan mereka pun juga berkembang dengan memberi-

kan dukungan terhadap satu sama lain.

Marc mengaku bahwa kehadiran Pol semakin mem-

buat keduanya bersaing sehat untuk menjadi pembalap

terbaik di tim, dan semakin terasa seru karena kedua-

nya juga menggunakan tunggangan yang sama. 

”Kami sudah saling kenal sejak kanak-kanak, kami

berkompetisi di piala promosi dan Pol Espargaro selalu

menang karena dia lebih tua dari saya. Kami juga bela-

jar satu sama lain di kelas 125cc dan Moto2,” kata Marc

Marquez, dilansir dari GP One.

”Namun kini situasinya berbeda dan kami berkumpul

kembali sebagai rekan setim di Repsol Honda, yang juga

artinya kita juga saling belajar. Memiliki rekan setim

yang kuat membantu anda meningkatkan permainan

dan semakin berjuang untuk menjadi yang terbaik di

garasi,” tambahnya.

Pol Espargaro merasakan kesialan saat menjalani

balapan pertama bersama Marc Marquez di MotoGP

Portugal pada akhir pekan lalu. Pasalnya, ia gagal

menyelesaikan balapan karena motor RC231V-nya

mengalami masalah teknis, dan meninggalkan Marc

Marquez yang menjadi satu-satunya perwakilan Repsol

Honda yang masih berjuang.   (Ben)-d

ROMA(KR) - Sebanyak 12 klub

penggagas Liga Super Eropa

masih dihantui sanksi berat oleh

UEFA meski akhirnya kompetisi

tersebut resmi dibatalkan.

Kompetisi Liga Super Eropa (ESL)

sedianya bakal digelar Agustus

2021 resmi dibatalkan menyusul

mundurnya delapan klub pendiri

dari kompetisi.

Atletico Madrid dan Inter Milan

adalah klub terbaru yang meng-

umumkan pengunduran diri mere-

ka pada, Rabu (21/4). Manchester

City adalah klub pertama yang

mundur dari Liga Super Eropa,

setelah Chelsea mengisyaratkan

niat mereka untuk melakukan-

nya. Empat tim lainnya - Arsenal,

Liverpool, Manchester United dan

Tottenham - kemudian menyusul

pada Selasa (20/4) malam.

Laporan dari jurnalis untuk

RCM Sports, Mohamed Bouhafsi,

dari cuitan di Twitter mengklaim

bahwa dibatalkannya ESL ini

bukan berarti 12 klub pendiri

bakal bebas dari hukuman UEFA.

Bouhafsi kemudian menyebutkan

bahwa 12 tim ini akan tetap mene-

rima konsekuensi, selain menda-

patkan rasa malu akibat upaya

mereka membelot dari induk se-

pakbola Eropa.

”UEF, yang dikonfirmasi wakil

presiden, mengatakan bawha 12

klub pendiri ESL akan mengha-

dapi beberapa konsekuensi, perta-

ma mereka akan hidup dengan

rasa malu dan juga ancaman

sanksi lainnya,” tulis Bouhafsi.

Adanya sanksi terhadap 12 klub

pendiri meskipun ESL ini tetap

mundur ini sejatinya bukan dari

pihak UEFA saja, melainkan kare-

na permintaan beberapa klub pa-

pan atas yang sejak awal menen-

tang kompetisi tandingan Liga

Champions ini. Secara terpisah,

Gabriele Gravina selaku Presiden

FIGC, mengatakan bahwa dirinya

tak bisa memberi sanksi kepada

tiga wakil Italia yakni Juventus,

Inter Milan dan AC Milan

Gravina membeberkan alasan-

nya tak memberi sanksi kepada

tiga tim papan atas Italia tersebut

karena kompetisi European Super

League urung terlaksana seiring

mundurnya tim-tim yang bersta-

tus ‘Founding’. ”Sebuah ide yang

tak terealisasi tak bisa disanksi.

Jika di masa depan proyek itu

berbeda dengan normal dan statu-

ta, badan hukum akan mengevalu-

asinya,” tutur Gravina dikutip dari

Football Italia.

Gravina juga menambahkan, ia

dan pihaknya memegang teguh ni-

lai dan peraturan di jagat sepakbo-

la. Keputusan mundurnya bebera-

pa tim itu pun baginya kini telah

membuat dunia sepakbola menja-

di normal kembali. Seperti dike-

tahui, pembentukan Liga Super

Eropa sempat membuat gempar.

Kompetisi ini awalnya diprakarsai

oleh Andrea Agnelli (Juventus),

Joel Glazer (Manchester United),

John W. Henry (Liverpool), dan

Stan Kroenke (Arsenal). Hanya

dalam kurun waktu 48 jam, ide

tersebut mendapat ancaman

serius dari berbagai pihak. Induk

organisasi sepakbola dunia FIFA,

UEFA, pendukung dan para pe-

main pun menuntut agar ESL ini

dibubarkan. (Ben)-d

Tim Ganda Putra Pelatnas Jalani Tes Fisik

Marc Marquez Ungkap Rivalitas 

dengan Pol Espargaro

JAKARTA (KR) - Tim ganda putra

Utama pelatnas Cipayung, Jakarta Timur

akhirnya menjalani tes fisik Senin (19/4).

Sebanyak 13 atlet bulutangkis pelatnas

Cipayung  yang meliputi ganda putra plus

Greysia Polii dan Jesita Putri Miantoro

dari ganda putri mengikuti tes ini.

Diawasi langsung pelatih kepala Herry

Iman Pierngadi, para pemain ganda putra

menjalani serangkaian tes. Mulai dari je-

nis test, ball medicine test, core test, court

agility test, rast test, vertical jump test

hingga bleep test.

"Secara hasil memang saya belum meli-

hat secara detail, tetapi dari pengamatan

sekilas dari tes awal ini rata-rata tidak

terlalu di bawah," ujar  Herry Iman

Pierngadi, dilansir Humas dan Tim Media

PP PBSI.

"Semua masuk di standar minimum

yang saya mau. Tetapi belum cukup,

masih banyak yang harus ditingkatkan.

Paling ada satu atau dua atlet yang belum

memenuhi standar karena kakinya

bermasalah," terang Herry.

Menurut Herry, tes fisik ini merupakan

penilaian awal untuk pembentukan pro-

gram latihan yang akan diberikan.

"Tes ini kan untuk penilaian awal. Ha-

silnya akan kita buat program latihannya.

Saya berharap dengan latihan yang kita

jalankan nanti, tes berikutnya sudah lebih

baik lagi peningkatannya," ujar Herry.

"Rencananya kami akan lakukan tes

fisik tiga atau empat bulan sekali untuk

terus mengukur kondisi fisik anak-anak,"

ujar Herry lagi.

Pemain senior, Hendra Setiawan meng-

aku tes fisik ini sangatlah berguna bagi

dirinya. "Kalau menurut saya tes fisik ini

bagus, supaya bisa tahu sampai dimana

kekuatan fisik saya, apalagi di usia seka-

rang," ungkap Hendra.

"Tidak ada kendala selama tes dan saya

cukup puas dengan hasilnya. Semoga di

tes berikutnya bisa meningkat," ucap pe-

raih medali emas Olimpiade Beijing tahun

2008 tersebut.

Dengan berakhirnya tes fisik tim ganda

putra, maka selesai sudah rangkaian tes

kesehatan dan tes fisik di Pelatnas PP PB-

SI Cipayung. Semua hasil akan direkap

untuk menjadi bahan evaluasi dan pem-

buatan program latihan ke depan. (Rar)-d

YOGYA (KR) - Ketua Umum (Ketum)

Prof Dr Djoko Pekik Irianto MKes AIFO res-

mi memperkenalkan susunan kepengurus-

an Komite Olahraga Nasional Indonesia

(KONI) DIY untuk periode 2021-2025.

Dalam kegiatan yang digelar di Aula KONI,

Kamis (22/4), sejumlah wajah lama kembali

bergabung dalam kepengurusan ini.

LIGA SUPER EROPA BATAL

12 Klub Pendiri Dihantui Sanksi Berat

HADAPI PSM BESOK MALAM

Aaron Evans Siap Kerja Keras
SLEMAN (KR)- PSS Sleman

akan menjalani partai perebutan

posisi ketiga Piala Menpora 2021

dengan menghadapi PSM Makas-

sar di Stadion Manahan Solo,

Jawa Tengah, Sabtu (24/4) besok

malam. 

Laga tersebut pun disambut an-

tusias oleh Aaron Evans. Bek te-

ngah Laskar Sembada asal Aus-

tralia itu menyebut PSM sebagai

lawan yang bagus untuk dilawan.

Tak hanya soal kualitas tim,

Aaron memiliki nuansa emosional

dengan klub tersebut. PSM me-

rupakan klub terakhir dibela

Aaron Evans sebelum pindah ke

PSS. Pada musim 2019 lalu,

Aaron Evans memperkuat PSM

dalam 45 pertandingan di semua

ajang kompetisi. Ia melesakkan li-

ma gol dan satu assist. 

Melawan PSM, diakui Aaron

Evans akan jadi laga yang sangat

menarik. "Secara pribadi bagi

saya, melawan PSM adalah per-

tandingan dan lawan yang sangat

bagus untuk dilawan," kata Aaron

Evans. 

Bersama PSM, Aaron Evans

mempunyai kenangan yang me-

nyenangkan dimana ia menjadi

bagian dari skuad Juku Eja saat

menjuarai ajang Piala Indonesia

2019. Ia pun menghormati PSM.

"Saya menghormati PSM," tam-

bahnya. 

Hanya saja, saat menghadapi

PSM nanti, Aaron Evans siap un-

tuk kerja keras membela PSS,

klub yang diperkuatnya saat ini.

Evans mungkin dimainkan dalam

skuad utama, mengingat Fabiano

Bertrame tak bisa dimainkan

karena kartu merah di laga leg ke-

dua semifinal melawan Persib. 

Selain itu,pemain belakang PSS

lainnya, Asyraq Gufron masih

dalam perawatan akibat cedera.

Aaron Evans pun bakal bertan-

dem dengan Mario Maslac di po-

sisi bek tengah.   (Yud)-d
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